



平成2年の春に私は波賀町飯見に移り住んできました。早いもので今年で17年になります。こちらに来た当初は友人、知人もなく周りに馴染めるかどうか心配もありましたが地域の方々が快く受け入れてくださり温かく見守ってくださったおかげで今日に至りましたこと、本当に感謝の念で一杯です。

物創りを志す者なら誰しも必ず経験するであろう、所謂「食えない時代」を数年経験し、日々の生活に追われアルバイトに精を出す毎日でしたが、師に言われた言葉が支えになりました。一つは「技術は人を裏切らない」と言うことばでした。他に負けぬ腕を持って、難しい事を平然とやっつてのけるのが真の物創りだ。その技術があればどこに住んでいようと、人も仕事も向こうからやってくる。そういう意味の言葉でした。

もう一つは「物創りは啓蒙家たれ」という言葉です。大量生産の安価なものが氾濫し、流行廃りが目まぐるしく使い捨ての時代の昨今に同調せず、技術の研鑽に励み人の手や心の温もりを伝える事が「物創り」の王道であると言う事だと思えます。

師の言葉を忘れぬよう作陶活動に励んで行くことと思います。今春、自宅にギャラリーを併設しました。お気軽に来て観て頂ければ幸いです。

波賀焼窯元&ギャラリー

六粟市波賀町飯見265 102

TEL 0790 75 2780

植田 植彦(うへだ よしひこ)



自然保護のため再生紙を利用しています。



大豆インキで印刷しています。